
Eintracht Frankfurt
Beitrag von „Misterfcn“ vom 6. September 2023, 09:30

Baumgart hat es schön gesagt. Frankfurt braucht sich jetzt nicht als Opfer hinstellen. Die haben
130 Millionen in einer Woche verdient. Müsste man halt beim Arbeiten mit solchen Spielern
samt Agenturen auch beachten.

Ist doch Bombe gelaufen.
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